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L'anno  duemiladiciotto  il giorno  diciassette del mese di aprile alle ore  19:15  nella sala
delle adunanze consiliari, in  Prima convocazione ed in seduta Ordinaria partecipata ai
Consiglieri a norma di legge, si è riunito il Consiglio Comunale.
All’appello nominale risultano presenti:

COLARUSSO GERARDO GIUSEPPE P PETRIELLO
GIOVANNA

A

COPIA  Deliberazione  del CONSIGLIO COMUNALE  n.   10  Del   17-04-2018

De Nisco Luigi

DE NISCO SABATO A CIARCIA GIUSEPPE P

P SATERIALE
ALBERTO

NUZZOLO AUGUSTO P COLANTUONI
GERARDO

P

P

C  O M U N E      D I     V E N T I C A N O
    P r o v i n c i a   d i   A v e l l i n o

CIARCIA BARBARA P

OGGETTO:  APPROVAZIONE  PROGRAMMA TRIENNALE OPERE PUBBLICHE
2018/2020 ED ELENCO ANNUALE  2018.

CONSIGLIERI PRESENTI N.    9          CONSIGLIERI ASSENTI N.     2

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la presidenza il Consigliere     Dr.ssa
CIARCIA BARBARA,

Partecipa il  SEGRETARIO COMUNALE Dr. SERRELLI ALBERICO

La seduta è Pubblica

Addonizio Pasquale P MARANO ORAZIO



IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

Premesso che:

Il D.Lgs. 50/2016 prevede all'articolo 21 che le Amministrazioni aggiudicatrici, per lo svolgimento di attività di
realizzazione di lavori pubblici, adottino un programma triennale ed un elenco annuale dei lavori di importo
superiore ad euro 100.000,00 sulla base degli schemi tipo definiti con decreto del Ministro delle Infrastrutture e
dei Trasporti;

Il Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti del 24/10/2014 sostituisce il precedente Decreto
Ministeriale del 9/6/2005);

Con Delibera di Giunta Comunale  n. 39 del 16/11/2017  è stato adottato lo schema di Programma delle OO.PP.
relativo al triennio 2018/2020 ed elenco annuale 2018.

Con avviso pubblicato all'albo pretorio on line in data 28/11/2017 è stata data comunicazione dell'adozione della
suddetta delibera per 60 giorni consecutivi, ai sensi dell'art.128,secondo comma, del D.Lvo 163/06;

Con  successiva Deliberazione della Giunta Comunale  n. 17 dell’8.3.2018  è stata approvata la variazione  allo
schema di programma  OO.PP. ed elenco annuale  OO.PP. 2018;

In merito agli interventi relativi ai Lavori Pubblici previsti nella proposta di Bilancio Annuale 2018, sono stati
approvati, con apposite Deliberazione di Giunta Comunale, i relativi livelli di progettazione;

I suddetti interventi sono in grado di soddisfare, nei limiti delle disponibilità finanziarie e dell'esigenza di
assicurare comunque il rispetto degli equilibri di bilancio, il raggiungimento degli obiettivi strategici
dell'Amministrazione;

PRESO ATTO che nel periodo di pubblicazione dello schema di programma triennale delle OO.PP. 2018/2020
ed elenco annuale 2018 non è pervenuta alcuna osservazione da parte di cittadini interessati;

VISTI:

il Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti del 24/10/2014 nonchè la circolare del Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti n. 1618/IV del 16/12/2004;

il D. Lgs. n. 50/2016;

il DPR n. 207/2010 e s.m.i. ;

il D. Lgs. n. 267/00 e s.m.i. ;

Ritenuto doversi provvedere all'approvazione definitiva del "Programma triennale 2018/2019/2020 e dell'elenco
annuale 2018";

Per tutto quanto in premessa specificato

PROPONE

DI APPROVARE il Programma Triennale delle Opere Pubbliche per il triennio 2018/2020 e l'elenco annuale dei
Lavori Pubblici riferiti all'anno 2018, avuto presente che per gli interventi previsti nell'elenco annuale sono stati
approvati i rispettivi livelli di progettazione.

DI DARE ATTO che detto programma è costituito dagli elaborati sotto-elencati costituenti parte integrante e
sostanziale del presente atto:

SCHEDA 1: quadro delle risorse disponibili;

SCHEDA 2: articolazione della copertura finanziaria;

SCHEDA 3: elenco annuale 2018;

DI DARE ATTO altresì che il Programma Triennale delle Opere Pubbliche di cui al punto 1 del presente
dispositivo potrà essere integrato per la previsione di interventi oggetto di ulteriori fonti di finanziamento reperite;

DI DARE INFINE ATTO che il programma triennale delle Opere Pubbliche, ai sensi dell'art. 172, comma 1 lett. d)
del D. Lgs n. 267/00 e s.m.i. costituisce parte integrante e sostanziale ed è  allegato  al bilancio di previsione
2018  .

Il  Responsabile del Servizio Ambiente e Territorio
 Ass. Addonizio  Pasquale



IL CONSIGLIO COMUNALE

IL PRESIDENTE dr.ssa CIARCIA BARBARA invita il Consigliere  Addonizio Pasquale, Assessore responsabile del
Servizio Tecnico, a relazionare  sull’argomento.
IL  CONSIGLIERE ADDONIZIO PASQUALE  riferisce  che il Piano OO.PP.   si arricchisce quest’anno di tre nuove
opere:la Piscina Comunale  per l’importo di € 2.258.000,00 la Rete Idrica per l’importo di € 8.000.000,00 ed il
Collettamento Fognario  . Tutte le suddette opere sono state inserite  sulla Piattaforma ITER della Regione Campania
per la richiesta di finanziamento.
PRENDE LA PAROLA il Consigliere Ciarcia Giuseppe (minoranza consiliare)   per   riferire   che, in merito alla rete
idrica,alla località   Cuorno  esiste una rete idrica nuova inutilizzata  dove ancora  non si è collegato nessuno. Inoltre
chiede    della Piscina Comunale   e dei costi della stessa  a fronte dei benefici che ne dovrebbero  derivare. “Della
Piscina comunale  se ne parla  ormai da tempo  senza  che  la popolazione   possa vedere i risultati”.
RISPONDE  il CONSIGLIERE ADDONIZIO Pasquale  che  l’intervento della Piscina oltre a prevedere i lavori interni
prevede anche la  rifunzionalizzazione degli spazi esterni: questo progetto, quindi, prevede tutti gli interventi
necessari per il definitivo utilizzo della Piscina stessa.
Si tratta di opere di completamento ed efficientamento energetico, purtroppo  le opere vengono realizzate  in base ai
finanziamenti concessi dalla Regione Campania, in quanto l’ente  non ha risorse proprie  per realizzare opere
pubbliche.
INTERVIENE il SINDACO  per informare il consesso che  il finanziamento ottenuto  sulla piscina comunale è
abbastanza cospicuo,  si dice   conscio che  ci sono tanti ragazzi  che ancora aspettano l’apertura della struttura per
poterne usufruire, ma  rassicura  tutti i presenti  sulla  prossimità della soluzione. Aggiunge che la struttura necessita
di  vari interventi quali: interventi di ventilazione e controsoffittatura  per evitare la dispersione del calore interno.
Inoltre gli spogliatoi, realizzati nel 1994, non sono più idonei  e, pertanto, abbisognano degli interventi di
adeguamento. C’è anche la previsione di nuovi sistemi energetici, in modo che i gestori possano avere un risparmio
sulle spese di riscaldamento. Inoltre sono previsti interventi per le aree esterne per una maggiore utilizzazione
durante l’estate. Riferisce  che  l’amministrazione comunale  ha  completato parecchie opere pubbliche ed ora ci si è
avviati su un percorso di completamento delle opere  dove mancano da realizzare solo la Piscina e la Struttura
Fieristica. Prosegue  dicendo che, per quanto riguarda la condotta idrica di via Cuorno, l’Alto Calore vuole un nuovo
allaccio alla condotta  realizzata, da parte dei vecchi  fruitori,  già collegati alla precedente  conduttura, ma  con spese
a loro carico e, pertanto,  gli stessi hanno rifiutato. Il Comune  ha cercato  di  trovare una soluzione a questo
problema, infatti ha presentato un progetto con richiesta di  finanziamento  alla Regione Campania, ma siccome
l’importo era alto e le risorse  a disposizione della Regione non erano sufficienti, si è dovuto dividerlo  in due
interventi più piccoli. Aggiunge che   tra le opere  è stata inserita anche Via Ponterotto  ed il Depuratore, per il quale
c’è il  finanziamento  ma non c’è ancora il decreto  definitivo, pertanto non è possibile avviare la gara. Passa poi a
discutere  del problema di adeguamento della Scuola, informando i convenuti dell’intento dell’Amministrazione
comunale  di creare un  polo scolastico  ex novo  e di prevedere  un diverso utilizzo dell’immobile  che attualmente
ospita  la Scuola Media . Se  si riuscirà ad avere il finanziamento  ci si potrà apprestare subito a  mettere in campo
l’opera pubblica, ci sono buone  probabilità, ma  bisogna avere la certezza del finanziamento, afferma  il Sindaco:
“Per adesso  non abbiamo potuto ancora inserirla nel Programma OO.PP. Appena avrò notizie- precisa- lo
comunicherò  prima alla minoranza”.
PRENDE LA  PAROLA il Consigliere Colantuoni  Gerardo (minoranza consiliare) e  annuncia  il suo voto favorevole
all’approvazione del Programma OO.PP, però – afferma, “ smentendo anche me stesso, in quanto nelle precedenti
sedute consiliari  avevo chiesto all’Amministrazione Comunale un atto di coraggio, cioè di non prevedere più la
Piscina Comunale nel Programma OO.PP . ma, ora, preso atto  dell’importo previsto,   con il quale   è possibile
completare la Piscina, voto a favore, sperando bene”. Si dice dispiaciuto  di non  aver visto nel programma OO.PP.
l’intervento sulla Scuola, ma  ascoltando le parole del Sindaco, se  l’amministrazione riuscirà ad ottenere il
finanziamento, sono  felice anzitutto in qualità di genitore. Ancora dispiace - prosegue il Consigliere Colantuoni
verificare   che  non è previsto nell’approvando Programma OO.PP. nessun intervento sull’area fieristica. Occorre
recuperare  quell’area,  acquisire nuovi spazi pubblici  per  ampliare la Fiera. Invita l’amministrazione comunale a
fare ogni sforzo possibile  per inserire  nella programmazione OO.PP. futura  una   Scuola  adeguata ed un
Complesso Fieristico adeguato.
INTERVIENE  il Consigliere Ciarcia Giuseppe (minoranza consiliare) per  affermare di essere contento dell’operato
trentennale del Sindaco  nell’utilizzo dei soldi pubblici per la collettività ma, bisogna fare una quantificazione  delle
opere pubbliche nel loro complesso : quanto sono  costate alla collettività e  in  quanto tempo sono  state realizzate.
Quando  le opere vengono fatte   “giusto per  farle” come la Piscina, senza  una valutazione d’insieme del territorio,
divengono solo un elenco di opere da enunciare  nella campagna elettorale,   alla fine non sono utili a nessuno.  Una



Piscina che si realizza quadruplicando  il costo iniziale  è uno spreco di fondi pubblici . Prima di fare il polo scolastico-
Prosegue il Cons. Ciarcia, mi farebbe piacere completare la  messa in sicurezza delle scuole esistenti. Il discorso va
fatto anche a livello di Unione, in quanto i Comuni appartenenti all’Unione fanno tutti le stesse opere; i Comuni non
parlano insieme per mettere in sinergia  le risorse dei territori e spendiamo quattro volte in più per fare un’opera come
quella della Piscina. Dice di essersi stancato di vedere, da parte dell’Amministrazione comunale, un atteggiamento di
chiusura, inoltre   dice  che  è stato tolto l’amianto e lasciato scoperto  uno stabile a marcire, senza poter  fare
utilizzare la struttura  da parte dell’Associazione  che organizza l’evento Fiera.
INTERVIENE  il Consigliere Addonizio Pasquale dicendo di condividere  il discorso del Consigliere di Minoranza
Ciarcia Giuseppe, in quanto alcune opere pubbliche devono avere un valore sovra comunale, proseguendo specifica
che per completare le OO.PP.la Regione Campania deve   programmare delle  aree di sviluppo su cui il Comune può
intervenire.
RIPRENDE il SINDACO per  affermare che occorre un maggiore senso di praticità. Riferisce che il Programma delle
OO.PP. in approvazione presenta alcune   priorità come per esempio la Rete Idrica comunale in quanto si è pensato
di dotare la comunità delle Opere Pubbliche prioritarie. Per quanto concerne il Complesso Fieristico abbiamo
provveduto alla rimozione dell’amianto   dalla struttura  esistente, a norma di legge, e poi non  si è ritenuto  di
provvedere al completamento  dei lavori  con la copertura dell’immobile  in quanto  esso è  fatiscente ed occorre un
cospicuo finanziamento per  rifare la struttura. Inoltre informa i convenuti   sul problema dei parcheggi  dei privati in
prossimità della Fiera  che non potranno essere utilizzati per la manifestazione .
IN RISPOSTA  il Cons. CIARCIA Giuseppe (minoranza consiliare) riferisce che  questa è un’occasione per
presentare un percorso  pedonale -  per evitare il problema  macchine  bisogna gestire   il traffico  veicolare in modo
che   da problema  diventi una risorsa,  se si riesce ad invogliare la gente  a fare un percorso  fiera  che dal paese
porti alla fiera. Questa è l’occasione per fare un collegamento tra il paese e la zona fiera  che sono separati, in
maniera simpatica Infine  dichiara il proprio voto contrario  in quanto  è  contrario allo spreco dei soldi pubblici.

IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITI gli  interventi dei Consiglieri presenti,

PREMESSO CHE:
Il D.Lgs. 50/2016 prevede all'articolo 21 che le Amministrazioni aggiudicatrici, per lo svolgimento di attività di
realizzazione di lavori pubblici, adottino un programma triennale ed un elenco annuale dei lavori di importo
superiore ad euro 100.000,00 sulla base degli schemi tipo definiti con decreto del Ministro delle Infrastrutture e
dei Trasporti;

Il Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti del 24/10/2014 sostituisce il precedente Decreto
Ministeriale del 9/6/2005);

Con Delibera di Giunta Comunale  n. 39 del 16/11/2017  è stato adottato lo schema di Programma delle OO.PP.
relativo al triennio 2018/2020 ed elenco annuale 2018.

Con avviso pubblicato all'albo pretorio on line in data 28/11/2017 è stata data comunicazione dell'adozione della
suddetta delibera per 60 giorni consecutivi, ai sensi dell'art.128,secondo comma, del D.Lvo 163/06;

Con  successiva Deliberazione della Giunta Comunale  n. 17 dell’8.3.2018  è stata approvata la variazione  allo
schema di programma  OO.PP. ed elenco annuale  OO.PP. 2018;

In merito agli interventi relativi ai Lavori Pubblici previsti nella proposta di Bilancio Annuale 2018, sono stati
approvati, con apposite Deliberazione di Giunta Comunale, i relativi livelli di progettazione;

I suddetti interventi sono in grado di soddisfare, nei limiti delle disponibilità finanziarie e dell'esigenza di
assicurare comunque il rispetto degli equilibri di bilancio, il raggiungimento degli obiettivi strategici
dell'Amministrazione;

PRESO ATTO che nel periodo di pubblicazione dello schema di programma triennale delle OO.PP. 2018/2020
ed elenco annuale 2018 non è pervenuta alcuna osservazione da parte di cittadini interessati;

VISTI:

il Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti del 24/10/2014 nonchè la circolare del Ministero delle
Infrastrutture e dei Trasporti n. 1618/IV del 16/12/2004;

il D. Lgs. n. 50/2016;

il DPR n. 207/2010 e s.m.i. ;

il D. Lgs. n. 267/00 e s.m.i. ;

Ritenuto doversi provvedere all'approvazione definitiva del "Programma triennale 2018/2019/2020 e dell'elenco
annuale 2018";

Per tutto quanto in premessa specificato



ACQUISITI i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile, resi rispettivamente del Responsabile
del Servizio Tecnico Ass. ADDONIZIO Pasquale e dal Responsabile del Servizio Finanziario Ass.
Nuzzolo Augusto, ai sensi degli artt. 49 e 147 bis del t.u.ee.ll. approvato con D. Lgs. n. 267/2000;

CON VOTI favorevoli n. 8 – contrari n. 1(Ciarcia Giuseppe- minoranza consiliare)  - astenuti n. 0 ,
espressi in forma palese, per alzata di mano;

D  E  L I  B  E  R  A

DI APPROVARE il Programma Triennale delle Opere Pubbliche per il triennio 2018/2020 e l'elenco
annuale dei Lavori Pubblici riferiti all'anno 2018, avuto presente che per gli interventi previsti
nell'elenco annuale sono stati approvati i rispettivi livelli di progettazione.

DI DARE ATTO che detto programma è costituito dagli elaborati sotto-elencati costituenti parte
integrante e sostanziale del presente atto:

SCHEDA 1: quadro delle risorse disponibili;

SCHEDA 2: articolazione della copertura finanziaria;

SCHEDA 3: elenco annuale 2018;

DI DARE ATTO altresì che il Programma Triennale delle Opere Pubbliche di cui al punto 1 del
presente dispositivo potrà essere integrato per la previsione di interventi oggetto di ulteriori fonti di
finanziamento reperite;

DI DARE INFINE ATTO che il programma triennale delle Opere Pubbliche, ai sensi dell'art. 172,
comma 1 lett. d) del D. Lgs n. 267/00 e s.m.i. costituisce parte integrante e sostanziale ed è
allegato  al bilancio di previsione 2018.

Con successiva e separata votazione palese, con voti  favorevoli n. 8 – contrari n. 1(Ciarcia
Giuseppe- minoranza consiliare)  - astenuti n. 0 , espressi in forma palese, per alzata di mano,stante
l’urgenza,la presente deliberazione è dichiarata immediatamente eseguibile, a norma dell’art. 134
c.4° del t.u.ee.ll., approvato con D.Lgs. n. 267/2000.



COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE
Venticano lì 24-04-2018

Il SEGRETARIO COMUNALE
 Dr. SERRELLI ALBERICO

REFERTO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA
che copia della presente deliberazione viene pubblicata in data odierna e per 15 (quindici) giorni-

consecutivi (art.124,comma1, del d.lgs. n.267/2000 e ss.mm. e ii.) nel sito web istituzionale di
questo comune (albo pretorio on-line), accessibile al pubblico (art.32,comma 1 della legge
18/6/2009, n.69 e ss.mm.e.ii.);

Dalla Residenza comunale,li' 24-04-2018

Il Responsabile del Servizio Finanziario esprime parere Favorevole di regolarità contabile, ai sensi
degli artt.49 e 147 bis del D.Lgs. 18/08/2000 n. 267.

Il Responsabile del Servizio
F.to Ass. NUZZOLO AUGUSTO

Il Responsabile del Servizio Ambiente e Territorio  esprime parere Favorevole di regolarità tecnica, ai
sensi degli artt.49 e 147 bis del D.Lgs. 18/08/2000 n. 267.

Il Responsabile del Servizio
F.to Ass. Addonizio Pasquale

Letto, approvato e sottoscritto.

F.to  Dr. SERRELLI ALBERICO
Il SEGRETARIO COMUNALE

F.to  Dr. CIARCIA BARBARA
Il PRESIDENTE

F.to  Dr. SERRELLI ALBERICO
Il SEGRETARIO COMUNALE


